



Compte-rendu de la rencontre Kokologho-Bingo du 7 septembre 2023

Après des mots d'accueil, d'excuses et de remerciements, l'assemblée lit l'Evangile du jour, selon Saint Luc (5, 1-11) : «.....laissant tout, ils le suivirent». Après avoir chanté une strophe de «il est grand le bonheur de donner», le groupe aborde l'ordre du jour.

1) D 'abord des nouvelles de Kokologho et de Bingo :

A la mi-juillet, nous avons appris le départ de Père Paul Kinda pour la paroisse de Léo. C'est le prêtre de Léo, Jean-Marie Korbéogo qui arrive à Kokologho. Nous lui écrivons un petit mot de bienvenue tout en présentant la fraternité. Nous écrivons aussi à père Paul pour le remercier des 7 années de fraternité intense et sincère qu'il nous a permis de vivre. A Bingo, nous enverrons, via le container, le ciboire gravé. Ce dernier est montré à l'assemblée. Une délégation de jeunes burkinabè a participé aux JMJ.

Une autre information : père Vincent Ouédraogo, qui nous a accueillis pour la 1e fois à Kokologho, en 2014, est nommé à la paroisse de Ruffec à compter du 1er septembre 2023.

L'abbé Francis Bationo, vicaire à Kyon est venu les 6 et 7 septembre saluer la fraternité Sud-Est Charente/Tenado-Kyon-Pouni-Tita. Ce prêtre a dit la messe en l'église de Montmoreau ce jeudi 7 à 11h. Puis, lors du pique-nique partagé à la salle Beaucanton de Montmoreau, des échanges ont pu avoir lieu. De son intervention, nous retenons que le terrorisme est partout présent au Burkina Faso. D'ailleurs, dans le quotidien «la Charente libre» d'hier, on pouvait lire que le président de transition du Burkina Faso, Ibrahim Traoré déplore «des attaques de plus en plus récurrentes contre les civils» estimant que les djihadistes contrôlent environ 40 % du territoire.

Père Francis a parlé d'un islam modéré qui permet des échanges. Dans de nombreuses familles se côtoient catholiques, musulmans, protestants.....Il a été rappelé le rôle important des catéchistes. Enfin, père Francis a fait le point sur les projets en cours à Kyon.

Les pluies ont tardé à venir. Mais, fin juillet, il a plu très fort faisant parfois des dégâts.

2) L'extrait de compte fourni par Janine Garneau, montre un solde positif.

Le 20 juin dernier, l'envoi des 1 500 € s'est fait sans difficulté. La paroisse a bien perçu la totalité.

3) Le container sera chargé lundi 2 octobre.

Cette fois, la recyclerie «la Maison des Valeurs» de Barbezieux a donné environ 103 kg d'habits pour enfants. La boutique du Secours Catholique a aussi donné des habits. Merci aux généreux donateurs et aux personnes qui aideront à charger. «par tout le bien que vous ferez vous porterez du fruit».

Une discussion a eu lieu à propos de la répartition des colis entre les paroisses de Kokologho et Bingo. En fait, le 2 octobre, 11 colis (livres scolaires et habits) partiront pour Kokologho et 11 colis (exclusivement des habits) seront envoyés à Bingo. Ces derniers représentent une sorte de «cadeau d'accueil».

Contact sera pris avec chacun des 2 prêtres pour connaître les attentes les plus urgentes. La fraternité souhaite avoir un retour sur l'utilisation des envois, y compris des fonds.

Une crainte apparaît : l'arrivée encore, d'une autre paroisse s'associant au groupe.... En effet, le budget de la fraternité n'est pas extensible.

4) Les projets :

En accord avec père Benoît, la quête au profit de la fraternité, aura lieu le 15 octobre après la messe.

Le budget prévisionnel montre, qu'outre le repas fraternel (en 2024, date fin avril, début mai, à choisir avec les mairies...sera précisée ultérieurement), il sera intéressant d'envisager la projection d'un film ou une animation pour faire face aux besoins de nos frères. La réflexion est en cours.

5) 2 dates à retenir et à honorer par toutes les fraternités, à la maison diocésaine :

- vendredi 22 septembre 2023 à 18h
- samedi 28 octobre 2023 de 9h30 à 16h (fête des fraternités)

La fraternité de Barbezieux se réunira vendredi 20 octobre à 17h salle St Mathias.

La séance est levée à 19h.

Ghislaine, ce 07 septembre 2023

